



Liberan a secuestrado y detienen a plagiarios

En inmediata y efectiva reacción, las fuerzas del orden desplegadas en Cozumel montan un operativo que dio como resultado la localización de la víctima, luego de un enfrentamiento a balazos

COZUMEL, 17 de enero. Un trabajo coordinado entre corporaciones policíacas dio como resultado la ubicación de una persona secuestrada, localización y detención de individuos involucrados, así como el resguardo de vehículos que en su momento fueron entregados a cambio del afectado, en cuyos hechos hubo enfrentamiento a balazos entre ministeriales e infractores, con saldo de dos individuos hospitaliza-

dos por lesiones con armas de fuego. De acuerdo con la versión de los familiares, los hechos ocurrieron a las 22:50 horas de ayer en la avenida 55 Sur con calle 5 Sur, en la colonia Adolfo López Mateos, donde el agraviado P.M.A., de 37 años de edad, fue subido contra su voluntad a la camioneta tipo Toyota, color gris, con placas YXL-704-A de Yucatán, en la que viajaban tres individuos con armas de fuego.

Más información en la página 11A



Semarnat instalará comisión antisargazo

Con el propósito de atender el arribo del sargazo a las playas de Quintana Roo, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) acordó la instalación de una comisión interinstitucional para atender ese fenómeno natural que afecta playas de nuestro país.

La titular de esta secretaría, Josefa González Blanco Ortiz Mena, explicó que la llegada de esta macroalga a las costas de Quintana Roo es una situación de emergencia, que debe atenderse con la participación conjunta de los Gobiernos, la academia, la ciencia y todos los sectores involucrados.

El Gobierno de Quintana Roo buscará un acercamiento con los diferentes sectores para sumarlos a estos trabajos.

Más información en la página 2A

En puerta, alza salarial a policías: El Gobernador

"Estamos superando años de rezago y evolucionamos a un nuevo modelo que permite combatir contundentemente a la delincuencia y al crimen organizado, para que la gente de Quintana Roo viva

en paz y con tranquilidad, así como para la protección de los miles de turistas que nos visitan", dijo el Gobernador al conmemorar el Día del Policía en la capital del Estado.

Más información en la página 12A



Mejora percepción sobre la seguridad

Quintana Roo redujo su índice de inseguridad del 92.8 por ciento al 89 por ciento de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública que realizó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

El Gobierno de Carlos Joaquín González ha reorientado las políticas públicas para brindar más y mejores oportunidades para que la gente viva en paz y con la tranquilidad que merece. Para ello, actualmente se instalan más de mil 800 cámaras de videovigilancia en Cancún y se construye el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), además de que se implementó el Modelo de Prevención Quintana Roo.

Más información en la página 12A

Federer retoma la confianza



AUSTRALIA, 17 de enero. El tenista suizo Roger Federer (3) retomó la tranquilidad, después de sufrir en su partido ante el británico Daniel Evans, y venció al estadounidense Taylor Fritz por un cómodo 6-2, 7-5 y 6-2 en menos de una hora y media de partido en el Abierto de Australia.

Los primeros tramos del choque auguraron un transcurso cómodo para el vigente campeón en Melbourne Park, quien tuvo que sudar más de la cuenta ante el jugador procedente de la previa Evans tras resolver los primeros dos parciales en el juego decisivo.



Dos heridos y tremendo susto en carretera federal

BACALAR, 17 de enero. Dos personas lesionadas y cuantiosos daños fue el saldo que arrojó un accidente vehicular entre una camioneta y un taxi registrado en el tramo carretero Buenavista-Pedro Antonio Santos, a la altura de la gasolinera situada en la vía corta a Mérida.

A eso de las 08:30 horas de ayer las líneas de emergencias reportaron un accidente de tránsito en la vía federal Buenavista-Pedro Antonio Santos, a la altura de la gasolinera situada en la vía corta a Mérida, y se requería el apoyo de los paramédicos debido a que había dos personas lesionadas.

Más información en la página 7A

Alertan por fuerte Norte para este fin de semana

Más información en la página 3A

Detienen a ladrón in fraganti



Conocido ladrón apodado "El Ferral" fue detenido con las manos en la masa al momento que trató de abrir por la fuerza la cajuela de un auto en el estacionamiento de la zona de restaurantes del poblado de Calderitas, siendo puesto a disposición del juez Calificador para el deslinde de responsabilidades.

Según trascendió, al momento de su aseguramiento, el malhechor se tornó agresivo e intentó golpear a los policías.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Detallada.

Así fue la exposición que hizo ayer la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano Vázquez, a los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial de la Riviera Maya (CCE), sobre la amplia gama de oportunidades que hoy les ofrece el Gobierno del Estado para fortalecer sus negocios y elevar su competitividad, a fin de que puedan generar más y mejores empleos para la gente.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue en el marco de una fructífera reunión de trabajo en el que la antes citada resaltó los alcances del Programa de Impulso Económico y Fomento al Empleo en el Estado de Quintana Roo, mediante el cual se pueden obtener créditos simples o blandos hasta por 5 millones de pesos, con plazos límite de 36 y 60 meses, y una tasa máxima de 14.5% anual fija, sin comisión por apertura ni penalización por prepago.

En este sentido, la funcionaria, al tiempo que indicó que el financiamiento de este programa es para capital de trabajo y adquisición de activo fijo, señaló que el mismo está dirigido a las micro, pequeñas y medianas empresas (MIPyMES), dadas de alta ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) como Personas Físicas con Actividad Empresarial (PFAE), incluyendo las del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF), y a las Personas Morales que realicen actividades vinculadas con los servicios turísticos, la agroindustria y el apoyo a los negocios.

Al respecto, la titular de Sede recordó que la bolsa disponible para este programa es de 220 millones de pesos, y que para acceder a la misma los interesados deberán contar con dos años de operación mínima y tener su domicilio fiscal en el Estado, además de gozar de un historial crediticio positivo, puntualizando que estos requisitos son los que piden las entidades financieras que formarán parte del financiamiento.

Con base en lo anterior, no queda más que subrayar lo afirmado por Lozano Vázquez en cuanto a que existe la indicación directa del Gobernador de no cesar en la generación de más y mejores oportunidades para que a los empresarios les vaya mejor y, con ello, no sólo abonen al crecimiento económico de la entidad, sino que propicien que el mismo se refleje en el bolsillo de más familias quintanarroenses.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com /cablesdq@yahoo.com /redacciondq@gmail.com